



AFIRMA QUE LA ministra dio el día libre a trabajadores para que pudieran manifestarse en Saltillo

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA
leticia.robles@gimm.com.mx

El líder de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, acusó a la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, de ordenar a los trabajadores del Poder Judicial que reventaran el foro de discusión de la reforma realizado el martes en Coahuila, pues tiene información que la ministra otorgó el día libre a todos los empleados para que fueran libres de activarse en contra de los legisladores federales.

Lo ocurrido en Coahuila, dijo, fue "una provocación", porque "fue muy montado el escenario. En un salón de baile nos llevaron a hacer el evento, sin vigilancia y sin seguridad. No estuvo el organizador. No estuvo el gobernador ni ningún representante. No hubo ningún personal de seguridad para que nos garantizara la tranquilidad y el tránsito.

"Lamento mucho que haya pasado en el estado de Coahuila, tierra de Miguel Ramos Arizpe, de grandes constitucionalistas. Me da tristeza porque se expuso a los legisladores, hubo gritos, hubo suspensión, hubo violencia. Había mucha violencia",

DEMANDAN RESPETO

Monreal acusa a Piña de reventar los foros



Foto: Elizabeth Velázquez

Ricardo Monreal dijo que el Poder Judicial dio día libre a trabajadores para poder armar la protesta.

aseguró Ricardo Monreal.

Y añadió que "la Corte tiene una gran responsabilidad, lo quiero decir personalmente, bajo mi estricta responsabilidad. La Corte otorgó el día a todos los trabajadores

del país para que acudieran a esa protesta en un día laboral. Declaró día no laborable y espero que no haga este jueves lo mismo la presidenta de la Corte en Sinaloa, que es el último de los foros que tenemos

y después procederemos a dictaminar".

—¿Norma Piña?

—Sí. Ella es. ¿Pues quién otorga el permiso para no laborar?: La presidenta de la Corte. ¿Quién autoriza que no



Hasta ahora los siete foros estuvieron bien. Aunque había protestas afuera o adentro, pero se desarrollaban los foros con respeto.”

RICARDO MONREAL

SENADOR DE MORENA

vayan a trabajar o que no les descuenten sus días de trabajo?: Norma Piña. ¿Quiénes están haciendo este último esfuerzo de radicalización?, es ella.

—¿Es un complot?

—No. Yo no quiero hablar de complot. Yo quiero hablar de que es un acto inadecuado, incorrecto, y que es una actitud de provocación contra este tipo de foros, donde había de todos los expositores y ponentes y que ahí fijan su posición que nosotros revisamos en su momento.

“Así es de que era respetuoso. Hasta ahora los siete foros estuvieron bien. Aunque

había protestas afuera o adentro, pero se desarrollaban los foros con respeto”, aseguró.

Pero no fue el único legislador que lo hizo.

Al finalizar ayer la sesión del pleno de la Comisión Permanente, Morena decidió retirar su petición de que la presidenta, Ana Lilia Rivera, enviara una carta de protesta a la ministra Norma Piña, porque no le gustó a los morenistas los términos de la carta, que se circunscribió a los artículos constitucionales que hacen referencia a que todo legislador federal debe ser respetado; pidieron términos más enérgicos.

Leonel Godoy dijo que fueron golpeados por “una turba de provocadores” y aseguró que no se trató de trabajadores del Poder Judicial que protestaban, sino de provocadores.

Sin embargo, jueces y magistrados tienen al menos tres semanas en protesta constante y se han presentado a todos los foros, pero a ninguno los han dejado entrar.